



6月に入り、1学期も後半になってきました。5月末から6月初めにかけて集会・花まるサポーター、田植え、プールなどに関する多くの行事が行われました。子どもたちだけではなく、地域の皆様のご協力のもとに活動する行事も多くあり、積極的にご参加いただきました。さらに、これから学習や活動で一つ一つが充実して実施できればと思っています。

ありがとうございます！

5月30日(木)に、全校集会で「安全監視員の方々との対面集会」を実施しました。16名の安全監視員の方々(登録されている方は20名ほどです)が出席していただきました。子どもたちは、自分たちを見守ってくださっている方々を覚えていて、来ていただいていることに笑顔になっているようでした。



監視員お一人お一人に自己紹介と登下校時に気が付かれたことを話していただきました。子どもたちのいいところ、気を付ければいけないところなど、登下校時の安全について考えることができました。

また、6年生の代表児童にお礼のあいさつ(裏面に記載しています)をしてもらい、これからもあいさつをしっかりとしていきたいことを伝えました。あいさつをしたり、安全に登下校したりすることで、これからも安全監視員の方々への感謝を忘れずに、安全にすごしていってほしいです。

友達との思い出と自分の成長を！



5年生は、5月15日(水)・16日(金)の1泊2日で「むかばき宿泊学習」を実施しました。この2日間では、むかばき登山・天体観測・マスつかみ・飯盒炊飯などの活動を実施しました。登山では、「あきらめずにみんなで励まし合って登り、山頂から最高の景色を眺めることができたようでした。また、天体観測では望遠鏡で月の表面を見てびっくりしている子もいました。また、マスつかみは難しかった子もいましたが、一人で何匹もつかまえる子もいて、その魚を調理して食べ、おいしさを味わっていました。

むかばき青少年自然の家では学校で経験することができない活動とともに、友達との共同生活を通して「規律・協同・友愛・奉仕」の4つのめあてを様々な活動で体感しました。ただ楽しくすごすだけではなく、この4つを身に付けることができたと思います。

この2日間で学んだことをすばらしい思い出として、さらに高学年として学校での生活や地域での活動の中でしっかりと姿をみせていってほしいです。

みんなできれいに！そして楽しい学習を！



5月27日(月)に5・6年生でプール清掃を行いました。5年生はプールサイドや更衣室などを掃除して、6年生はプールの底や壁を磨いていきました。特に、6年生はプールの中に入って水をかけながら棒たわしを使い、少しづつていねいに磨き上げていました。まだまだ冷たく感じられた水を浴びながらも「早く水泳がしたい」「みんなで楽しく泳ぎたい」という気持ちでしっかりと取り組んでくれました。5・6年生のすばらしい姿をみられました。そして、6月10日(月)から各学年で水泳の学習が始まりました。梅雨入りして曇り空



で、肌寒い日のスタートになりましたが、やはり子どもたちは楽しみにしていて、元気よく泳いでいて、水しぶきを上げていました。

1学期に10時間ほどの学習が予定されています。「25m泳げるようになりたい」などの目標があるようで、それにむかってしっかりと、そして安全に楽しく取り組んでいってほしいです。

貴重な体験を！ 実りの秋を感じて

6月4日(火)に5年生は田植えを行いました。治田健吾様・治田剛様、また地域の皆様やJAの皆様など、多くの方々にご協力いただき、実施することができました。初めて体験する児童もいて泥に足を取られて倒れながらも一本一本しっかりと植えていきました。大きく成長するようにしっかりと観察していきます。お世話していただいた皆様、本当にありがとうございました。

